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Local: Sala de Reunião – Centro de Saúde.  
Conselheiros membros – Gestão 2021 - 2024  

  
Ordem do dia – Reunião Extraordinária – Apresentação do PPA – Plano Plurianual – prestação de Contas 
dos Recurso do COVID 19 – Contratação de prestação de serviços médicos via CIS AMCESPAR –  
Com a palavra o presidente do Conselho, Senhor Marcelo, agradece a presença de todos, explica a necessidade 
da presença dos conselheiros, por se tratar da apresentação do plano Plurianual. A Secretária de Saúde Lorena, 
faz a leitura das metas descritas para os anos de 2022/ 2023/2024 e 2025, em seguida entregamos o material 
impresso para a leitura e apreciação dos conselheiros, junto foi realizado a impressão da prestação de contas do 
último quadrimestre de 2020, Pactuação Interfederativa 2021 e a prestação de contas dos recursos financeiros 
federal e estadual aplicados nas ações de combate ao novo corona vírus, aprovado pelos presentes, seguimos 
com a explicação da Secretária de Saúde sobre um novo serviço de prestação de serviço ofertado pelo Consórcio 
de Saúde, para a contratação de serviços médicos extraordinários para atendimentos de pacientes na Atenção 
Primária em Saúde, com a realização do concurso público no município e ainda assim a necessidade da 
contratação de mais um profissional médico no município, e sendo essa a dificuldade em toda as nossa região, a 
melhor maneira de realizar um contrato de prestação de serviço nesse momento seria através do Consórcio e 
para isso, o Conselho Municipal de Saúde deverá estar ciente, colocado em votação, e aprovado pelos membros 
presentes. O presidente Marcelo coloca aos demais sobre as reuniões do Conselho se retornam ou permanecem 
somente as conversas e orientações pelas redes sociais e aplicativos de mensagens rápida, sendo a maioria de 
preferência que ainda não retornem os encontros presenciais, por medida de segurança, tendo em vista que a 
grande maioria dos conselheiros ativos são do grupo de risco. Sem mais a constar em ata, encerramos a reunião 
com a assinatura dos membros presente. 
 
  

 


